Aragón-Info, martes 15 de abril del 2.003

COAGRET (Coordinadora de Afectados por Grandes Embalses y Trasvases - Información)

10/04/03

Email: coagret@jet.es

¡¡ENHORABUENA PEDRO!!

UN CIENTÍFICO ESPAÑOL GANADOR DEL PREMIO GOLDMAN 2003 PARA EUROPA, CONOCIDO COMO EL "NOBEL DE ECOLOGÍA" EN EL MUNDO

Son los premios más importantes del mundo que se conceden por la defensa de las energías limpias, la nueva cultura del agua y la lucha contra las corrupciones gubernamentales.

Pedro Arrojo Agudo, profesor de Análisis Económico en la Universidad de Zaragoza y Doctor en Ciencias Físicas, ha obtenido el Premio Goldman de Medioambiente de la categoría de Europa por su liderazgo de las campañas en contra del Plan Hidrológico Nacional y por su defensa de una nueva cultura del agua basada en la gestión eficiente, el ahorro, la reutilización y la conservación de la buena salud de los ríos y ecosistemas hídricos.

El profesor Arrojo, siempre ha sabido conjugar su brillante curriculum científico y profesional con su compromiso social, desde la no violencia, en favor del medioambiente y del desarrollo sostenible. Siendo el fundador de COAGRET (Coordinadora de Afectados por Grandes Embalses y Trasvases), y actual presidente, impulsor de la Plataforma de Defensa del Ebro, y reconocido líder de las masivas movilizaciones pacifistas de los 80, ha promovido y presidido, por otro lado, los dos primeros Congresos Ibéricos sobre Planificación y Gestión de Aguas, con el respaldo de 70 universidades españolas y portuguesas, siendo actualmente Presidente de la Fundación por una Nueva Cultura del Agua, miembro del comité MAB de UNESCO y del comité científico del Congreso Mundial de la International Water Resources Association.

Los Premios Medioambientales Goldman se conceden anualmente a líderes medioambientales de seis áreas geográficas: África, Asia, Europa, Islas y Naciones Insulares, América del Norte, y América Central y del Sur. Además del galardón obtenido por Pedro Arrojo Agudo, en esta edición han resultado premiados: Julia Bonds, hija de un minero del carbón, por liderar campañas a favor de evitar la minería en la cima de las montañas (América del Norte); Eileen Kampakuta Brown y Eileen Wani Wingfield, dos ancianos aborígenes, por su liderazgo en la campaña para bloquear la construcción de un vertedero nuclear en el desierto del Sur de Australia (Islas y Naciones Insulares); María Elena Foronda Farro, organizadora de la comunidad peruana, por su campaña para acabar con la industria de la harina del pescado (América Central y del Sur); Von Hernández, por la organización de campañas contra las incineradoras de residuos en Filipinas (Asia); y Odigha Odigha, activista en la protección de bosques, por conseguir protección sin precedentes para los pocos bosques de lluvia que quedan en Nigeria.

"Los galardonados de esta edición se han olvidado de sí mismos, a menudo arriesgando su propia libertad o seguridad, para inspirar a sus comunidades en la lucha por la protección medioambiental" comenta Richard N. Goldman -fundador de los Premios Medioambientales Goldman-. "En el actual clima político, es mas importante que nunca reconocer la labor de las personas que trabajan por proteger la salud de su agua, de su aire y de los recursos de su comunidad. Nos honra premiar el trabajo que sirve como ejemplo de cuanto se puede hacer cuando gente corriente lleva a cabo acciones extraordinarias para proteger la salud de nuestro planeta".

Estos galardones reconocen el esfuerzo de millones de personas "normales y Corrientes" en su lucha cotidiana por el medio ambiente y contra las desigualdades, generalmente frente a fuerzas desmedidamente superiores, premiando el coraje de quienes han sido capaces de inspirar y organizar movimientos que han llevado a cabo acciones extraordinarias para proteger al mundo. Los premios se crearon en 1990 por filántropos y líderes civiles, Richard N. Goldman y su mujer Rhoda H. Goldman. Richard es el fundador de Goldman Insurance Services en San Francisco. Rhoda era descendiente de Levi Strauss, el fundador de la empresa de confección mundialmente conocida.

Los galardonados de los Premios Medioambientales Goldman son elegidos por un jurado internacional a partir de nominaciones confidenciales remitidas por una red mundial de organizaciones medioambientales y especialistas en la materia, que representan a 55 naciones. Cada una de las categorías premiadas percibe una suma de 125.000 dólares; puesto que es el premio más importante de este tipo, los Premios Medioambientales Goldman se conocen popularmente como los "Premios Nobel de Medioambiente".

Los premiados participan en un viaje de 10 días de San Francisco a Washington D.C., para una ceremonia de entrega de premios, presentación pública, ruedas de prensa, encuentros con los medios y reuniones con líderes de los ambientes políticos, legislativos, financieros y medioambientales.

Enhorabuena Pedro, y gracias por ser como eres.. Un rio de abrazos..

Coagret - Coordinadora de Afectados por Grandes Embalses y Trasvases C/ Contamina N° 7 1° of. 3 50003 Zaragoza Email: Coagret@jet.es WEB http://www.coagret.com Tlfno - 976392004 (Horario Oficina L-M-V de 19 a 21 H.)

NOTA DE PRENSA, 14-IV-2003 Premio Pedro Arrojo

La Asociación Río Aragón contra el recrecimiento del embalse de Yesa felicita a Pedro Arrojo, que recibe hoy en San Francisco, Estados Unidos, el Premio Goldman, considerado el galardón más importante del mundo en materia de medio ambiente. Pedro Arrojo es Doctor en Ciencias Físicas y profesor de Análisis Económico de la Universidad de Zaragoza, presidente de la Fundación Nueva Cultura del Agua y uno de los fundadores de COAGRET (Coordinadora de Afectados por Grandes Embalses y Trasvases).

Este galardón premia una larga trayectoria de trabajo por un uso más racional del agua y en defensa de los valles pirenaicos amenazados por grandes embalses incluidos en el Plan Hidrológico Nacional. El apoyo de Pedro Arrojo a nuestro colectivo contra el recrecimiento de Yesa ha sido fundamental durante todos estos años, y por ello, el fin de semana de la manifestación del 11 de mayo en Jaca, la Asociación Río Aragón le brindará un reconocimiento público dentro de los actos previos a esta movilización. Todos los colectivos e instituciones que quieran sumarse a este reconocimiento están invitados por nuestra asociación, que ve cómo uno de los 700 firmantes del Manifiesto Pirenaico revalida con el Premio Goldman el prestigio internacional que siempre ha tenido.

Para saber qué es el Premio Goldman: http://www.goldmanprize.org/recipients/lang-spanish.html

Más información sobre por qué Pedro Arrojo ha sido galardonado con el premio Goldman en: http://www.goldmanprize.org/recipients/recipientProfile.cfm?recipientID=126

Por otra parte os comunicamos que, a causa de la inestabilidad meteorológica, se aplaza la actividad programada con el Grupo de Senderismo del Centro de Día de la tercera edad de Jaca, dado que se trata de un recorrido entre las ermitas de San Juan de Maltray y San Jacobo de Ruesta, incluidas en el tramo de Camino de Santiago afectado por el proyecto de recrecimiento de Yesa.

Recordamos que el próximo sábado tendrá lugar en Jaca la conferencia del profesor de Psicología la Universidad de Valencia Mariano Chóliz, quien disertará sobre "El debate del PHN como ejemplo del lenguaje y las mentiras de la propaganda política y mediática". El acto tendrá lugar en el Palacio de Congresos y comenzará a las 20 horas.

Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET C/Mayor, 17.
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)
Tf.-fax: 948 439 341
mailto:rio.aragon@yesano.com
http://yesano.com/

SONIDOS CONTRA LA GUERRA

Miércoles 16 abril de 2003

12 horas. Manifiestación desde el Estanque

14 horas. Comida compartida en campamento y fin de acampada

19 horas. Caceroladas simultáneas en los barrios y plaza España, con destino al campus

21 horas CONCIERTO EN EL ESTANQUE DEL CAMPUS J.Antonio Labordeta Dechusban Dos Lunas + Guillermo Martin (guitarrista de Calamaro) N.D. NO y la participación de os Lizerons

CONTRA LA GUERRA MÚSICAS Asamblea Universitaria contra las guerras.